

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

Les pastels de l'atelier de peinture s'invitent à la mairie



L'activité peinture, mis en place par la commission sociale communale, compte six adhérents, lesquels présentent leurs œuvres en mairie.

Mis en place il y a plus d'un an, l'atelier de peinture, organisé dans le cadre de l'action sociale communale, connaît toujours le même succès. Certes, les effectifs ont stagné à huit, pour être actuellement à six, mais cela satisfait largement Christine Lemarquis, la responsable animatrice de cette activité. « Ce nombre permet d'être plus facilement à l'écoute et proche des artistes amateurs », insiste-t-elle.

À ce titre d'ailleurs, elle tient à rappeler que « ce n'est pas un cours de peinture, mais un rendez-vous ouvert aux débutants comme aux initiés. Aucun niveau n'était demandé au début, de sorte que chacun a pu travailler selon son niveau, son inspiration et sa technique. »

Depuis plus d'un an donc, les « élèves », cinq femmes et un homme, réalisent leurs œuvres, exclusivement des pastels, à partir de photos, de cartes postales ou d'autres vues, et à l'heure actuelle, on peut constater que les progrès ont été saisissants.

Un lundi après-midi sur deux, de 14 h à 17 h, le petit groupe se retrouve dans la salle des associations pour un atelier peinture et Christine Lemarquis de préciser que « ce rendez-vous se veut ludique, plein d'échanges et cette bonne ambiance a le don de bénéficier à tout le monde. »

Et puis dernièrement, l'idée est venue de montrer à tout un chacun les réalisations de ces artistes amateurs et c'est ainsi que depuis lundi, la salle du conseil municipal et le couloir y

menant accueillent une véritable exposition puisque plus d'une trentaine de toiles y sont accrochées.

C'est ainsi que le visiteur pourra découvrir des paysages des environs en été, sous la neige, mais également des toiles sur les villages des environs et même de plus loin, comme un phare en pleine mer... En un mot, tous ceux qui pousseront la porte pour voir cette exposition, visiteront des lieux connus ou inconnus...

Cette exposition est visible aux heures d'ouverture du secrétariat de mairie et ce jusqu'à la fin de mois de février.